

ECHALAS-LONGES-TRÈVES-LES HAIES

## La parole aux citoyens avec le conseil de développement

Vu 14 fois | Le 08/04/2018 à 05:00 | Réagir

ÉDITION ABONNÉ



■ Yves Bourget : si je m'engage ce sera au niveau du développement culturel. Photo Bernard CHAVAS  
 ■ Yves Bourget : si je m'engage ce sera au niveau du développement culturel. Photo Bernard CHAVAS

Créé le 1er janvier, le conseil de développement de ViennAgglo vient de s'étendre à la rive droite du Rhône soit trente communes (18 en Isère et 12 dans le Rhône). Ainsi trois rencontres sont organisées pour le grand public. L'enjeu étant d'intégrer de nouveaux membres, et notamment des habitants de l'ex-territoire de la région de Condrieu, constitué à l'échelle de Vienne Condrieu Agglomération. La première de ces réunions publiques s'est déroulée jeudi à 19 h à la salle d'animation rurale de Longes rassemblant une trentaine de personnes. Yves Bourget habitant des Haies, précise : « Je trouve ce dispositif très intéressant, un moyen pour le simple citoyen d'agir localement, de participer au développement de son territoire. Je m'accorde le temps d'en savoir plus pour voir si je vais m'y engager. »

pratique mhache@vienne-condrieu-agglomeration.fr Tél. : 04.82.06.33.02. Rendez-vous mardi 15 mai à 19 heures à Sainte-Colombe et mardi 12 juin à 19 heures à Meyssez.